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Requeiro à mesa, depois de ouvido o colendo plenário, na forma regimental, o envio à bm gerente de
educação do município, srª Clotilde de Souza...

Requeiro à mesa, depois de ouvido o colendo plenário, na forma regimental, o envio à bm gerente de
educação do município, srª Clotilde de Souza...

SONORA - MS 07 de Junho de 2022

Jose Fabio dos Santos
Vereador(a) - MDB
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